



学習発表会での子どもたちの全力演技を ご覧いただき、ありがとうございました。



〈前日の会場準備の様子から〉

爽やかな秋らしい天気となった20日(日)学習発表会を行うことができました。

児童会が掲げたテーマは、「みんな一つに笑顔あふれる全力演技で 最高の発表会にしよう!」です。3日前の予行では、全校でお互いの発表を見合い、「みんな一つに」の思いを強めました。

そして迎えた発表会当日は、各学年、音楽部、太鼓部のそれぞれ演技が、予行での発表を超えるすばらしいものになりました。まさに、全力演技をした子どもたちです。準備や練習を通して感じたこと・学んだこと・手応え、そして、お客様としてのお家の皆さんに思いっきり披露できた達成感を、これからの学校生活に生かしてほしいと思います。

ご家族の皆様からは、子どもたちの発表に惜しみない拍手をいただきました。子どもたちにとっても職員にとっても、何よりの励みとなりました。また、入場の交替や除菌等へのご協力もいただきました。お陰様で、スムーズな進行ができました。本当にありがとうございました。

目標にまっすぐに向かい、全力の演技で伸び伸びと発表できる本校の子どもたちです。来年度は、是非、他の学年等の発表も見えていただけるようにと願っているところです。

1年生 「はじめのあいさつ」「おむすびころりん」リズムのりおりり きんきん学年バージョン



2年生 「大きくなあれ おいしくなあれ」～2020 たいようの野さい物語～



音楽部 「心に響け! Green Springs Sound」



3年生 「みんな こどもだった」



4年生 「東西民謡 ダンスフェスティバル！」



太鼓部 六郷の空に響け！「六郷太鼓」「みちのく太鼓」



5年生 「コロナに負けるな☆ドリーム学年 全カパフォーマンス」



6年生 「Fantasy of KENJI world」「おわりのあいさつ」



予行を終えて、「緊張したけれど頑張れた」「他の学年や音楽部、太鼓部の発表に感動した」「本番も頑張るぞ」という感想が、一人勉強ノートにあふれていました。
 前日は、5・6年生が、体育館やホール、玄関をきれいにして、お客様を迎える準備を心を込めて行いました。

